

Sieg bei den Greiner Stadtmeisterschaften!

Bereits zum zweiten Mal nach 2010 konnten die Mannschaft der Kegelprinzen Platz 1 und somit Gold bei den 12. Greiner Stadtmeisterschaften erringen. In einen Starterfeld aus mittlerweile 43 Mannschaften aus den Bezirken Perg und Amstetten ließen sie auch im finalen Derby gegen Team Baumgartenberg dem Gegner keine Chance. Bei der Siegerehrung im Gasthaus Hahnwirt am 4. Mai konnten die Kegelprinzen bestehend aus Gutjahr Karl, Riegler Josef, Fröschl Stefan und Krahofer Bernhard auch bei einigen Nebenwertungen abräumen.

Ergebnis:

- | | |
|----------|---------------------|
| 1. Platz | Kegelprinzen 1 |
| 2. Platz | Team Baumgartenberg |
| 3. Platz | Chicken Wings |

(Kegelprinzen 1 mit Bezirkssportreferent Erwin Kastner)

Weiters konnten sich mit Kegel Team Moto als Sechster und Keine Sorgen mit Platz 10 weitere zwei heimische Mannschaften in den Top Ten platzieren.

Kegelprinzen 2 konnte sich mit zwei neuen Spielern immerhin noch auf den 30. Platz setzen.

(Team Keine Sorgen mit Veranstalter Manfred Hahn)

Der Verein FKZ Kegelprinzen Baumgartenberg dankt Kegelwirt Manfred Hahn für die gelungene Veranstaltung und freut sich auf ein Wiedersehen im nächsten Jahr.

Weitere Infos auf: <http://www.hahnwirt.at/>